



*La Verdadera Defensa
de la Educación Técnica*



SANTA FE, Jueves 28 de Marzo de 2012.

COMUNICADO DE PRENSA

LA ASOCIACIÓN DEL MAGISTERIO DE ENSEÑANZA TÉCNICA (A.M.E.T.) EN LA FECHA SE REUNIÓ CON EL DIRECTOR DE MEDIA Y TÉCNICA PROF. SERGIO LIBONATTI, CON MOTIVO DE RECLAMAR DIFERENTES CUESTIONES REFERIDAS A LA IMPLEMENTACIÓN DEL LA NUEVA CURRICULA Y LAS CONSECUENTES REUBICACIONES DE DOCENTES (EN ESPECIAL EN LOS TALLERES).

SIENDO UNA DE ELLAS, **LA INSCRIPCIÓN A SUPLENCIAS DE NIVEL SECUNDARIO 2012, SÓLO PARA LAS NUEVAS MATERIAS INCORPORADAS A PARTIR DEL CAMBIO CURRICULAR DISPUESTO PARA ESTE NIVEL, “LOS TALLERES”** ESTÁN “MAL CARGADOS” COMO MATERIAS, PUESTO QUE CORRESPONDEN COMO “CARGOS”. POR ESTA RAZÓN DEBERÁN INSCRIBIRSE NUEVAMENTE, SEGÚN EXPRESIONES DEL DIRECTOR DE MEDIA Y TÉCNICA.

INDICANDO ADEMÁS QUE EL SISTEMA EN LA WEB TENDRÁ UNA PRORROGA HASTA EL DÍA LUNES 2 DEL CORRIENTE MES ESTARÁ ABIERTO.

OTRO ASPECTO DEL RECLAMO SE BASÒ EN LAS DESPROLIJIDADES EN ESTAS REUBICACIONES POR PARTE DE DIRECTORES, EN DECIDIR "FUNCIONES" UNILATERALMENTE PARA LOS DOCENTES AFECTADOS SIN ESTAR FRENTE A ALUMNOS, PERJUDUCANDO ASÌ SU ESTABILIDAD LABORAL A FUTURO, PUESTO QUE ENTRE OTROS ASPECTOS INFLUYE EN LOS FUTUROS CONCURSOS DE TITULARIZACIÓN Y/O EN LA JUBILACIÓN DE LOS AGENTES.

SE RECLAMÓ LA DEMORA EN LAS RESPUESTAS A DIFERENTES PROPUESTAS DE LAS INSTITUCIONES ORIGINANDO INCERTIDUMBRE EN LOS COMPAÑEROS DOCENTES, LLEGANDO A SITUACIONES COMO: EL NO INICIO DE LAS ACTIVIDADES DE LOS ALUMNOS EN LOS TALLERES.

LA FALTA DE INSTRUCCIONES O MALAS INTERPRETACIONES PARA SUBIR AL SISTEMA LA UBICACIÓN DENTRO DE LA NUEVA ESTRUCTURA CADA DOCENTE Y LAS HORAS A CARGO, EN DETERMINADA SECCIÓN Y EN EL CASO DE SU DESDOBLAMIENTO (EN MUCHOS CASOS NO PERMITIENDOLO EL SISTEMA PERO SI CON POSIBILIDADES QUE LOS DIRECTIVOS LO REALICEN MANUALMENTE).

CONTINUANDO CON LOS ASPECTOS QUE NOS PREOCUPAN EN LA IMPLEMENTACIÓN DE ESTA REFORMA, SE CENTRO EN LA FALTA DE CONTINUIDAD EN LOS ENCUENTROS CON EL EQUIPO PEDAGÓGICO PARA AVANZAR EN SU CORRECTA

IMPLEMENTACIÓN SIN AFECTAR LA ESTABILIDAD LABORAL Y QUE CADA OFERTA EDUCATIVA RESPONDA AL MEJORAMIENTO DE LA CALIDAD EDUCATIVA TIENE LA NUEVA PROPUESTA EDUCATIVA, PERO HASTA EL MOMENTO. LLENA DE DUDAS ANTE LA COMUNIDAD EDUCATIVA.

POR ÚLTIMO, REITERAMOS A LOS COMPAÑEROS DOCENTES QUE DEBEN PRESENTAR SUS RECLAMOS **“POR ESCRITO”** EN LAS ESCUELAS Y COMUNICAR AL GREMIO CUANDO SU REUBICACIÓN DE CARGOS U HORAS CÁTEDRA NO LO HAYAN CONSENSUADO Y LOS COLOQUE EN SITUACIONES COMO LAS MENCIONADAS O EN DISPONIBILIDAD SIN DESTINO EL CICLO ORIENTADO (ESPECIALIDADES TÉCNICAS) RESPETANDO SU PERFIL.

LA TEMÁTICA PLANTEADA MUCHO MAS AMPLIA, DONDE LAS RESPUESTAS EN ALGUNOS CASOS, ERAN OPTIMISTAS PERO ESPERAMOS QUE SEAN DE APLICACIÓN INMEDIATA.